

Kapitel 9



Seit dem Zwischenfall gab es

aus dem Boden heraus

Das kleine Gespenst mag

in den Gängen.

Bei Tag und Nacht will die
Stadtpolizei

nach seinem Dachboden
Heimweh.

Die schwarze Gestalt
erschien auf

auf dem Schulhof ein
unbeschreibliches Durcheinander.

Das kleine Gespenst träumt
davon,

den schwarzen
Unbekannten fassen

Die schwarze Gestalt
tauchte

die Leute
erschrecken.

Oft bekommt das
kleine Gespenst

von der Rathausuhr
abhängig.

Das kleine Gespenst
verirrte sich

die Burg bei Vollmond
zu besuchen.

Am Freitag verursachte
das kleine Gespenst

eine große Aufregung.

Das kleine Gespenst ist

dem Grünen Mark am Dienstag